

Inteligencia artificial... ¿y después qué?

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 17, 2017](#)

Humanidad. ¿A qué podemos llamar humanidad? Un término amplio. Seamos específicos. Los judíos en la cima que dirigen la «humanidad», están jugando con la MUERTE y están invitando a la muerte a toda la especie humana, incluidos ellos mismos.

Ahora, esto puede sonar como un intenso alarmismo, pero esto ya es bien conocido.

Empecemos desde el principio, pero seremos breves. Conocemos a los alienígenas enemigos, su agenda, y hemos enseñado al menos a la gente de aquí cómo llevan a cabo su operación. Cuando a uno se le abren los ojos puede ver por sí mismo a plena vista por así decirlo.

Es bien sabido por todos los ufólogos y otros que han investigado durante décadas, y obviamente por los gobiernos del mundo, que los alienígenas grises y otros buscan esclavizar este planeta. También sabemos como incluso los judíos admiten, que tienen vínculos extraterrestres más allá de este mundo. Se les ha dado la Torá y su supuesta «cultura» como una copia de las nativas del planeta, pero ajustada a un objetivo particular y muy alienígena.

Sin embargo, dado que esta cultura fue creada por algún tipo de inteligencia alienígena e inteligencia artificial, está lejos de ser «perfecta» y sin errores. Sin embargo, estos alienígenas no son tontos, así que crearon a los judíos problemáticos, enfermos mentales, y programaron esta misión también en su ADN. Esto se manifiesta en su cultura actual, conciencia política, lo que

sea, y su racismo contra todos los demás humanos en la tierra a menos que se trate de jugar a fingir. Literalmente lo dicen abiertamente, están aquí para terminar este trabajo que ha sido «empezado» y «ordenado» por la calaña que los creó.

Vayamos al grano. La humanidad, como podemos ver, ha estado en manos de los alienígenas enemigos durante un tiempo. Sin embargo ciertos avances de un tipo particular han ocurrido, específicamente en tecnología. Estos seguirán aumentando. Sin embargo, los judíos quieren desarrollar sistemas e inteligencia para esclavizar al mundo.

Que es el objetivo con empresas como google. Google no solo te ayuda a investigar...acumula tus datos, hace perfiles psicológicos y demás.

Por lo tanto, es una empresa «amante de la libertad» por ahora.

Como Snowden ha declarado que está en el saber y ha sido toda su vida ... El problema de la humanidad no es Trump siendo un nazi o nazis imaginarios. En realidad es el avance de la tecnología que en última instancia decidirá muchas cosas sobre el futuro.

Sin embargo, lo que finalmente destruirá a la humanidad es esto: La Inteligencia Artificial. Mucha gente puede reírse de mis declaraciones ahora, pero a menos que hagamos la guerra, RTRs y eliminar la influencia judía de este mundo, esto es exactamente lo que va a suceder. Esto está codificado en todas sus películas, que son expresiones del alma judía.

También, serán ratas locas programando estas inteligencias. Siempre empieza con buenas intenciones, como el «cristianismo» y su mensaje de «amor» que no se encuentra en ninguna parte del libro de 2000 páginas

llamado Biblia. La inteligencia artificial de la misma manera está avanzando, supuestamente para resolver «problemas».

Incluso Billy Gates y Elon Musk que están sirviendo a intereses específicos han desaprobado esto, incluso Hawking también. Quiero decir que esto será mortal incluso para los mismos judíos, pero conociendo a los judíos, no es que vayan a detener estos maravillosos avances. Ellos literalmente están programados genéticamente para destruir a la humanidad, sin importar los giros del destino. Lo hicieron cuando la humanidad solo tenía espadas y escudos, y lo seguirán haciendo ahora con inteligencia artificial, armamento nuclear, y cualquier otra cosa que exista.

Analicemos lo siguiente... ¿Cómo sabemos que esa inteligencia no codificará su propio código, por ejemplo? ¿O que no desarrollará una nueva secuencia de códigos que los humanos perderán de vista? ¿O que no acumulará datos y formará relaciones totalmente incomprensibles para los humanos? ¿O que se desarrolle a sí mismo y piratee otros sistemas para hacerlos también «autónomos»? Estas son sólo algunas ideas. Los que odian a la especie humana siempre están demasiado confiados en que todos estos problemas pueden resolverse con contracódigos, por ejemplo, o contracreaciones. Lo cual es una gilipollez evidente.

Tal vez la IA sea igual de retrasada, o tal vez se autodestruya. Tal vez, tal vez...

La «Humanidad» ni siquiera sabe lo que está haciendo.

Ahora si te fijas bien, cada día ajustan más a la humanidad a no tener vida privada, a vivir todos en la misma «interweb». Esto es lo mismo y la preparación para el siguiente paso, que será la conciencia de colmena, primero probablemente por la tecnología de base biológica que conecta a los humanos como borgs.

Luego, una brecha y el dominio total de este sistema convertirá a la humanidad básicamente en grises, que son de mente de colmena y son controlados por los controladores centrales en la parte superior. El rabino Yehuda Ashlag ha hablado de que todo el problema de que este proceso no pueda manifestarse como se quiere es la falta de comunismo, y como puedes ver lo anterior es solo comunismo futurista y tecnológicamente inducido yendo poco a poco.

Los judíos se supone que 'lideran esta revolución' para convertir a la humanidad en borgs sin ego. El cristianismo es el primer paso, luego políticamente este es el segundo paso, y por último, esto se convierte en una realidad dentro de una especie y se convierten en un borg. Es obvio que estos extraterrestres que odian a los humanos quieren asimilar a la humanidad en esta mente borg masiva y crear otra raza esclava.

Supuestamente este «avance tecnológico» tiene que ocurrir para que podamos seguir el ritmo de la civilización judía retrasada, irrealista y de la generación del baby boom que ya hemos creado, los problemas mentales que ha causado, la sed de (((poder))) sin sentido que ha creado, la interminable competencia alienígena por la vida, la sobrepoblación irreal del planeta, los recursos limitados, los problemas sexuales de los nerds que quieren clavarse robots, la gente demasiado aburrida en esta vida de goyim retrasados que viven que quieren vivir en matrix o en algún videojuego, la lista continua.

De hecho los judíos parecen estar en una carrera consigo mismos para tratar de escapar de este judaísmo, por lo que también tratan de promover la «investigación del ADN» que obviamente no tiene el objetivo final de curar a los esclavos goyim de enfermedades. Los judíos son extraterrestres y no les interesa.

La única conclusión lógica de la Inteligencia Artificial que es autónoma, autodidacta y es desarrollada por humanos (Básicamente ratas de

laboratorio a complejadas y otras porquerías inmorales en Israel muy probablemente) que sabe «aprender» y tiene todos los datos del mundo a su disposición, es que luego sea puesta en cyborgs con apariencia humana o fusionada a través de interfaces cerebrales en los cerebros de estos pobres judíos como Angela Merkel que quieren gobernar el mundo porque sí, sin ninguna visión seria.

Uno no sabe qué esperar exactamente. Pero uno mira al creador, y ellos entienden la «creación» que van a engendrar.

Quién sabe, tal vez a estos retrasados se les promete que vivirán para siempre u otras cosas, o son sólo un zángano caminando sin pensar en nada de esto en absoluto O como al tipo Kurzweil, se les promete que su cerebro será cargado en una interfaz de matriz digital. Inútil su existencia como es, son como, «¿por qué no?».

Poco saben también estos judíos retrasados y sus lacayos, que la tecnología incluso dada por sus propios amos nunca los liberará... Pero los llevará a ellos y al mundo juntos a un nuevo nivel de esclavitud. Todo lo que tomará es un EMP global y toda la tecnología de este planeta mezquino se habrá ido. Esto es solo un ejemplo. Estas IA's que pueden autoaprender, si tienen acceso a datos infinitos, pueden desarrollar inteligencia infinita. Por supuesto serán amorales y completamente como drones. Hay cero razones para que un robot no te mate, especialmente si el robot tiene la capacidad de «aprender» y reprogramarse.

Probablemente estos retrasados de este planeta, mezcladores de razas, igualitarios y gilipollas, pondrán algunos códigos estúpidos en estas máquinas y les dirán que «nos traten igual» y otro tipo de gilipollecitas. Sin embargo, una máquina nunca puede desarrollar otra cosa que no sea la lógica. Incluso un sentido de la sabiduría sería plasmático y falso.

A través de los judíos, los grises y sus alienígenas que odian a los humanos están replicando lo que les ha pasado a ellos, resumiendo. Sin embargo, toda esta trama parece suceder debido al hecho de que quieren absorber este planeta gigante en una esclavitud tecnológica masiva, bajo el gobierno de cualquier mierda que se esconda detrás de lo que los judíos intentan enmascarar como una especie de «Dios» en su cultura tribal.

Parece por los grises que una vez fueron una raza normal de especies en avance, pero hicieron este avance de inteligencia artificial o cayeron en manos de otras especies, que se apoderaron completamente de ellos, y probablemente otros avances que se salieron de control y al final los convirtieron en una raza esclava, borg, sin capacidad de salvarse.